

磐城春秋

第三十五號
發行所 磐城市 高木印刷所
電話 八六八
印刷所 高木印刷所
水稲印刷所
所 版 活 平
(行發曜土週每)
【銀十五部一價定】

平商工會議所に希望す

ポツダム宣言は無視出来ぬ 戦時中の責任者の退陣當然 平市 駒本根忠敬

一、吾々が日本民族である限り、ポツダム宣言を無視して總てを考へる事は出来ぬ。然るに會則を見ると「ポツダム宣言の急遂且つ完全なる履行」に就ては一向も無い。吾々は此の事に就ては無關心たり得ざる事が今後日本の社會現象に現れて來るのであるから其の点を明文化して置くべきである。

二、日本經濟の一翼を以て平商工會議所は、ポツダム宣言の履行を總ゆる困難に當面し乍ら、併も其の困難に耐へ且つ積極的に獨創的其の經濟的使命を遂行し得る人物が中心メンバーでなければならぬ。それには次の條件が人物を規定しなければならぬ。

(A)日本の戰爭經濟は其の運營の不合理に依つて破産したのであるから戰爭時代の商工經濟會の責任の地位にあつた人々は謂はゞ日本戰爭經濟の破産者であるから今回の新生せる商工會議所の中心メンバーとなる事は遠慮すべきである。

(B)世襲財産型の人物又は企業の公共性を認識せざる個人主義者であつてはいけない。日本經濟始ま

本は憲法に於て戰爭を放棄してゐる。従つて日本經濟が其の政治の面に又文化の面に、はたすべき責任は實に重大であるから平商工會議所運營には特別の關心を拂はれん事を切望する

賀川豊彦氏來平

初秋を迎へ日本キリスト教團では新日本建設の爲の精神運動として大々的に布教に乗り出すことになり、全縣布教の一部として平市へ來月三日賀川豊彦氏が來て午後二時から第三國民學校で「社會革命と精神革命」と云ふ演題で大衆に呼びかけることになつた。當夜は文協主催で公會堂で教育関係者の集會を持ち「再建日本の教育原理」と云ふ題で氏の座談會を催す事になつてをり、なほ一部信者の間にこの機會に教會堂復興運動を起さうと云ふ議も持ち上つてをる。

草野村に片寄平藏顯彰會

常磐炭田開發の先覺者片寄平藏の建碑は明治年間既に竣工前に建てようとする計畫があつたが、いかなる理由で中止され、その後大正年間にもた建碑問題が起つて各地有志の寄附迄募つたがこれまた立ち消えとなつてゐる。然るに今般草野村に片寄平藏顯彰會が結成され佐藤庄太郎氏を會長に三度建碑問題がもち上つてをる。

廿五日平市の佐藤會長宅に協議會を開きその具体案につき協議炭礦及關係方面から寄附を募り、菩提寺草野村光明寺境内に高さ一丈幅三尺九寸厚さ六寸の石を以て碑を建設する事になつた

永山氏に答へて

山崎與三郎

平地區配給統制組合關係事項欠損補填金と云ふ名目ではなかつたが創立初年度に於て經費の一部に分賦金を徴收した事があります。此の分は昭和十七年五月に報告した通り第一年度(昭和十六年度)分賦金四、五二〇圓取扱手数料一七、六〇一圓一錢其他收入三、九六四圓一錢即ち總益金二六、〇九二圓六三錢總損金二七、〇九三圓五錢差引損失金一、〇〇一圓四二錢でありました。定率準備金より支出損失補填に充當しました。次に参考まで第二回以後の決算の概要を説明致します。昭和十七年度(第二回)は剰餘金七、三二五圓〇錢より法定積立金、税引當金、出資配當金(年一分五厘)の支出をして七八圓九九錢を次期繰越、同十八年度(第三回)の剰餘金は一〇、二六二圓〇七錢同じく法定積立金、税引當金、出資配當金(年一分五厘)の支出をなし次年度へ一、三五〇圓五錢を繰越、昭和十九年度(第四回)は損失金四、八四一圓八八錢ありましたが前年度の剰餘金を充當して三、四九一圓八三錢は次年度に繰越、昭和二十年(第五回)は一六、九七七圓二〇錢の剰餘金がありましたが前年度の損失を填補し尚法定準備金、税引當金、役員賞與、出資配當(年三分)の支出をなし次年度に三六六圓二〇錢繰越しました。

以上を通りて欠損補填金として組合員より一度も頂戴して居りません。尚決算報告に就ては昭和十八、十九の兩年度は總代會に諮つたに止め戰爭中の爲、紙、印刷、通信費等に困難があつた。是も極目で暇んだ誤解の生んだ現象の一つである。もし正しいの清いものであるならば非難や攻撃は却つてその正しさを認識される機會を與へられる。△市常會に於ける議長連の説明が牛の海に長くつくと云ふ批評がある。簡潔に要を得た説明の出来を様に勉強すべきだ。役人の仕事は廣告ではなくてそれを徹底させ、成果をあげる事だ。△方面委員が民生委員と名稱を改めて發足する。その推薦には慎重を要する。

た爲、組合員全部に郵送出來せんでした。已むを得ず組合事務所に公示して閱覽に供する他なかつた次第です。(福島、郡山、若松組合等も同じ)二十年度と併せて印刷して發送する事に致し度いと思ひます。福島縣商工經濟會關係事項決戦下戦力増強の地方的推進機關として昭和十八年十月創立し貴下は商工經濟會法第五條各號に該當し本縣知事から指定されて會員となられたので申込に依つたものではありませんが。毎年初會費納入告知書に同封して種々報告を差上げて居ります。

で行はれた平市石城郡卓球選會で左記三名が優勝。縣體育大會に出場決定。一般男子 濹澤祐二(平クラブ)。一般女子 石山塩枝(東北配電)。一般男子OB 池津丈平(日本水素)。

◇國民體育大會縣一般陸上競技選手權大會は二十四日午前九時から福島師範男子部グラウンドで開かれ、濱通りスポーツ聯盟は左の六種目に優勝し、十月五日山形市營グラウンドで開かれ、南興羽陸上選手權大會に出場する事になつた。

▽百米 一、佐藤忠男(石城)十二秒。▽一万米 一、服部芳男(石城)五十九分四十五秒六。▽四百米 一、常磐チーム 四十九秒四。▽高障礙 一、杉山春男(石城)二十二秒六。▽三段跳 一、山家博孝(石城)十二米九十三。▽棒高跳 一、山家博孝(石城)三米五十。

ササキ・ホンヤ 電二八五番

平クラブ優勝！
◇第一回全國軟式野球大會東北代表大會で平クラブが優勝。十一月一、二、三日の間東京都開かれる全國大會に東北六縣代表として出場する事になつた。

◇東北豫選大會に於ける平クラブの戦績左の如し
平クラブ 〇 仙台クラブ (延長戦十回)
平クラブ 5 A-4 仙鏡

◇全國陸球大會縣選會で濱通り陸球聯盟が全種目に優勝、本日盛岡市で開かれた東北六縣大會に出場した向磐中より二チーム、磐女よりも二チーム出場した。◇二十二日、内郷町淺野會

懐舊談の一夜
磐中第十六回卒業生の三八會は廿一日越乃家で開催、卒業後三十年ぶりで廿一名の同窓生が相會し、山崎仙吉、平賀仙三郎の兩舊師、渡邊現磐中校長を來賓に初秋の一夜を懐舊談にふかした。

お詫
植田文化俱樂部と本社との共同主催で明二十九日那下音楽コンクールの開催予定でありましたが種々の事情で中止のやむなきに到りました。御多忙中にも抱はらず何かと熱心なる御協力を頂きました。誠に紙上に於ては失禮ながら御申上げと同時に御詫申し上げます。誠に誠に深く御詫び申し上げます。



貝殼 追放

